

Pressemitteilung

Großzügige Spende an Tafeln



v. l. n. r.: Johannes Maiß, Leiter des BeratungsCenters Germersheim, Werner Seessle, Vorsitzender der Germersheimer Tafel und Vorstandsmitglied Achim Seiler bei der Übergabe des Spendenschecks an die Germersheimer Tafel

Kandel, den 09.01.2019

Zum Jahresanfang 2019 überraschten Vorstandsmitglied Achim Seiler, Stephan Jäger (Leiter des Regionalmarktes Wörth) und Johannes Maiß (Leiter des BeratungsCenters Germersheim) die Vorsitzenden der Tafeln im Landkreis Germersheim Werner Seessle (Germersheimer Tafel) und Thomas Stuhlik (Wörther Tafel) mit Spendenschecks. Ein Spender, der anonym bleiben möchte, hatte die Sparkasse Germersheim-Kandel gebeten, jeweils einen Betrag in Höhe von 2.900 Euro an die beiden Tafeln weiterzuleiten.

Sparkassenvorstand Seiler wünschte den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern der beiden Tafeln weiterhin viel Erfolg bei der

Seite 2

Pressemitteilung vom 09.01.2019

Bewältigung der künftigen Herausforderungen, die die Versorgung der Bedürftigen in der Region mit sich bringt.



v. l. n. r.: Johannes Maiß, Leiter des BeratungsCenters Germersheim, Werner Seessle, Vorsitzender der Germersheimer Tafel und Vorstandsmitglied Achim Seiler bei der Übergabe des Spendenschecks an die Germersheimer Tafel

Für weitere Informationen oder Fragen:

Barbara Heid
Sparkasse Germersheim-Kandel
Gartenstraße 3, 76870 Kandel
Telefon 07275 961-203
barbara.heid@sparkasse-ger-kandel.de